

es. Manuel González, de la multinacional eroamérica, estuvo is y le describió a EL O la estrategia que lineada el grupo pa- oamérica, en la que ia será el eje funda- de sus negocios.

otros no invertimos haya un plan de in- ctura muy fuerte... apostamos por una o país es porque ve e hay un crecimien- d y esta es una apues- reservas por el futuro", dijo.

¿Se hace fijarse en la economía en Colombia?

¿La región tiene posibilidades de crecer, pero a Colombia le ha tomado mucho cariño y él cree que ha logrado hacer

EL DEPARTAMENTO PARA LA PROSPERIDAD SOCIAL (DPS) GENERA ESTRATEGIAS DE COMPENSACIÓN AMBIENTAL

La cuenca del Río San Francisco es uno de los escenarios ambientales más importantes del Eje Cafetero. Esta cuenca, compartida entre Caldas y Risaralda, es reconocida por su biodiversidad, por la riqueza de sus aguas que alimentan a los habitantes de las zonas aledañas, y por ser fuente de energía primaria para ambos departamentos. En vista de la importancia estratégica de este territorio, el Departamento para la Prosperidad Social - DPS, a través de la Corporación Escuela Galán y la Corporación Aldea Global, han venido trabajando desde el año anterior en la siembra de plantaciones forestales como medida de compensación ambiental, mitigación y adaptación al cambio climático, a través de la captura y almacenamiento de dióxido de carbono (CO2), la conservación de suelos, la regulación hidrológica y la conservación de la biodiversidad en este territorio.

El convenio busca generar mayor cultura ambiental en microempresas, organizaciones productivas, sociales y/o líderes empresarios para los proyectos aprobados por el componente "Ruta de Ingresos y Empresarismo, RIE", del Programa Generación de Ingresos Departamento de Prosperidad Social, operado por la Corporación Escuela Galán. Este año se sembrarán alrededor de 1.800 árboles para aportar positivamente en el impacto ambiental que se genera a partir de las 13.693 unidades productivas que están en marcha gracias al proyecto RIE del DPS. La siembra se llevará a cabo en la cuenca del Río San Francisco ubicada en el municipio de Marsella, Risaralda. Paralelamente, se realizarán eventos de educación y capacitación, así como jornadas de siembra de árboles, que permitan la concientización y sensibilización de la población sobre la necesidad de un mayor compromiso con el medio ambiente.

Ahora vive en Dallas/Fort Worth

